

Pleasantly relaxed – Songs for secret agents looking for peace.

BY HANS KRAUS / Die RHEINPFALZ, 01.12.2022

https://www.rheinpfalz.de/lokal/neustadt_artikel,-songs-f%C3%BCr-geheimagenten-auf-der-suche-nach-ruhe-arid,5437196.html?reduced=true

CD REGIONAL: That it's finally time for a change, not only the singer, guitarist and bass player Laura M, as well as trumpeter, guitarist and flutist Dominic are thinking, but with them all people who have had enough of epidemics, war and crises.

Instead of complaining and ranting Laura and Dominic have turned their dissatisfaction into creativity and recorded the wonderful album "Change" together.



Laura M, real name Laura Maria Hauser, and Dominic, whose real name is Dominik Christmann, met in 2019 at a seminar for singer/songwriters and have been going through life as professional and as partners. Laura is originally from Bruchsal. Her father Gunter runs a recording studio and together with his friend and colleague Paul Douglas, he is owner of the label "DH Records", on which "Change" has now been released. He is also the one who organizes the regular, international seminar "Europe Spirit Songwriting" in Liebfrauenberg, Alsace, which took place for the tenth time in 2022 and at which Laura and Dominik met for the first time three years ago.

Dominik Christmann is no stranger to our region. He grew up in Lachen-Speyerdorf, where he now works with a youth orchestra. He also conducts the Schwegenheim brass band. Dominik originally attended "Europe Spirit" to expand his talent as an arranger, which in turn should benefit his bands. When he met with Laura, the two quickly realized that they complement each other wonderfully. Laura's musical ideas, her versatile ideas for lyrics and her remarkable vocals harmonize perfectly with Dominik's ability to realize songs and make them coherent. Very quickly the two had written so many songs together that were worth to be recorded somewhere, that they actually couldn't help themselves but to release an album under the name "In Dialogue", which was not originally intended.

"Change" has therefore become a long-playing record that virtually created itself and became a real family and friends project. Besides Laura and Dominic Laura's father Gunter on the keyboards, her mother Maria on the violin, her music teacher and fatherly friend Derek Crehan on guitar, Gunter's label partner Paul Douglas on trombone and Dominik's friend Josua Niklas - by the way a musician who lives in Geinsheim - on saxophone can be heard. Celine Leibig, who also comes from Geinsheim was responsible for the cover design. "During the production of the disc, we were to capture what we had written up to that point. Now we hope that as many people as possible listen to our songs and enjoy them. We didn't record the CD to get rich and famous. It should simply be for us and others in these troubled times," Laura and Dominic agree.

14 songs, including "Intro" and "Outro", have found their way onto the CD. The total playing time of three quarters of an hour is characterized by a pleasant restraint. Nowhere appears a piece or even a part of it overproduced or hectic. A relaxed serenity runs like a red thread through the

work. The one and a half minute, only guitar sounds "Intro" is a slow instrumental piece, that simply brings a sense of comfort with it. The same sensation spreads also the following "Whole", where for the first time Laura's soulful vocals are used.

The title track "Change", a beautiful piano ballad, is top up to date with its political statement. "How much is a life worth?", Laura M asks.

"Peace Of Mind" deals with the fact that that it seems to be getting more and more difficult to establish relationships that work well. "Thank You" is Laura's thanks to Dominik for the wonderful times the two of them have had together - a number that reminds of summer, sun, beach and sea. Dominik's experiences with bullying are processed in the track "AllWrong". One of the many highlights on "Change" is finally the simply called "Outro" which is the last piece of the release. Should the makers of the James Bond film series were looking for a suitable song for their next flick - they could find it here. A masterpiece, that deserves a longer running time and a more fitting title.

THE CD

"Change" can be heard at the following link and for sale:
linktr.ee/indialogue

Angenehm zurückgenommen - Songs für Geheimagenten auf der Suche nach Ruhe

VON HANS KRAUS

CD REGIONAL: Dass es endlich an der Zeit für eine Veränderung ist, finden nicht nur die Sängerin, Gitarristin und Bassistin Laura M, sowie Trompeter, Gitarrist und Flötist Dominic, sondern mit ihnen alle Menschen, die genug haben von Seuchen, Krieg und Krisen.

Anstatt zu jammern und zu schimpfen, haben Laura und Dominic ihre Unzufriedenheit in Kreativität verwandelt und gemeinsam das herrlich relaxte Album „Change“ eingespielt. Laura M, bürgerlich Laura Maria Hauser, und Dominic, dessen eigentlicher Name Dominik Christmann lautet, haben sich 2019 bei einem Seminar für Singer/Songwriter kennengelernt und gehen seither beruflich und privat als Partner durchs Leben. Laura stammt ursprünglich aus Bruchsal. Ihr Vater Gunter betreibt ein Tonstudio und ist zusammen mit seinem Freund und Kollegen Paul Douglas Inhaber des Labels „DH Records“, auf dem „Change“ jetzt veröffentlicht wurde. Er ist es auch, der das regelmäßig stattfindende, international frequentierte Seminar „Europe Spirit Songwriting“ im elsässischen Liebfrauenberg ins Leben gerufen hat, das 2022 bereits zum zehnten Mal stattfand und bei dem sich Laura und Dominik vor drei Jahren das erste mal über den Weg gelaufen sind.

Dominik Christmann ist in unserer Region kein Unbekannter. Er ist in Lachen-Speyerdorf aufgewachsen, wo er heute als Jugendorchesterleiter tätig ist. Daneben dirigiert er noch die Blaskapelle Schwegenheim. Dominik besuchte „Europe Spirit“ ursprünglich, um sein Talent als Arrangeur zu erweitern, was wiederum seinen Kapellen zugute kommen sollte. Als er mit Laura musizierte, bemerkten die beiden sehr schnell, dass sie sich wunderbar ergänzen. Lauras musikalische Einfälle, ihre vielseitigen Textideen und ihr bemerkenswerter Gesang harmonieren hervorragend mit Dominiks Fähigkeit, Songs umzusetzen und stimmig zu machen.

Sehr schnell hatten die beiden so viele hörensweite Lieder zusammen geschrieben, die es aufgrund ihres Potenzials wert sind, irgendwo festgehalten zu werden, dass sie eigentlich gar nicht anders konnten, als unter der Firmierung „In Dialogue“ ein Album daraus zu machen, was ursprünglich so gar nicht vorgesehen war.

„Change“ ist darum eine Langspielplatte geworden, die sich quasi von selbst erschuf und zu einem echten Familien- und Freundes Projekt wurde. Neben Laura und Dominic sind dabei nämlich Lauras Vater Gunter an den Keyboards, ihre Mutter Maria an der Violine, ihr Musiklehrer und väterlicher Freund Derek Crehan an der Gitarre, Gunters Labelpartner Paul Douglas an der Posaune und Dominiks

Spezi Josua Niklas – übrigens ein in Geinsheim lebender Musiker – am Saxophon, zu hören. Die ebenfalls aus Geinsheim stammende Celine Leibig zeichnete für das Design des Covers verantwortlich.

„Bei der Produktion der Scheibe ging es uns vor allen Dingen darum, das festzuhalten, was wir bis dahin geschrieben hatten. Jetzt hoffen wir, dass sich möglichst viele Leute unsere Songs anhören und sich daran erfreuen. Wir haben die Platte nicht aufgenommen, um reich und berühmt zu werden. Sie sollte einfach für uns und andere einen Ruhepol in den unruhigen Zeiten darstellen“, behaupten Laura und Dominic übereinstimmend.

14 Songs, „Intro“ und „Outro“ mitgerechnet, haben den Weg auf die CD gefunden. Die gesamte Spielzeit von einer dreiviertel Stunde ist geprägt von einer angenehmen Zurückgenommenheit. Nirgendwo erscheint ein Stück oder auch nur ein Teil davon überproduziert oder hektisch. Eine entspannte Gelassenheit zieht sich wie ein roter Faden durch das Werk. Das anderthalbminütige, nur von Gitarrenklängen bestimmte „Intro“ ist ein langsames Instrumentalstück, das schlichtweg Wohlbehagen mit sich bringt. Das gleiche Empfinden verbreitet auch das darauf folgende „Whole“, bei dem erstmals Lauras gefühlvoller Gesang zum Einsatz kommt. Das Titelstück „Change“, eine wunderschöne Pianoballade, ist mit seiner politischen Aussage dann leider nur allzu aktuell: „Wie viel ist ein Leben wert?“, fragt Laura M.

„Peace Of Mind“ beschäftigt sich damit, dass es anscheinend immer schwieriger wird langfristig gut funktionierende Beziehungen zu führen. „Thank You“ ist Lauras Dank an Dominik für die wunderschöne Zeiten, die die beiden gerade miteinander erleben – eine Nummer, die an Sommer, Sonne Strand und Meer erinnert. Dominiks Erfahrungen mit Mobbing hat das Duo in „AllWrong“ verarbeitet. Zu einem von vielen Höhepunkten auf „Change“ wird schließlich das schlicht „Outro“ genannte letzte Stück der Veröffentlichung.

Sollten die Macher der James Bond-Spielfilmreihe auf der Suche nach einem passenden Song für ihren nächsten Streifen sein – hier könnten sie fündig werden. Ein Meisterwerk, das eine längere Spielzeit und einen passenderen Titel verdient hätte.

DIE CD

„Change“ ist unter folgendem Link zu hören und zu käuflich zu erwerben:
linktr.ee/indialogue